=
-
=
B

7 Piéces

341 m2

Réf. MZIAX0556
3690 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison a vendre (83270)
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Dans un domaine sécurisé avec un service de gardiennage 24h/24, Ly - ] ! _ .
dominant le golf de Frégate, Michaél Zingraf Christie's International Real N : 54 )
Estate vous propose une villa familiale a [|'architecture symétrique

typique des bastides provencgales, avec son toit a quatre pentes ornées

de génoises, sa fagade aux grandes ouvertures tournées vers le sud, R 3 b _-Rggama.u '“*'t'—ig;l’ e
laissant ainsi contempler le jardin tout en restanques et la magnifique e e

vue sur la grande bleue.La villa ouvre en son premier niveau sur un

espace de vie alliant charme et confort, comprenant une cuisine

équipée, une salle a manger et un salon, ouvrant ...

In a secure domain with a 24-hour security service, overlooking the Frégate golf
course, Michaél Zingraf Christie's International Real Estate offers you a family villa
with symmetrical architecture typical of Provengal country houses, with its
four-sloped roof decorated with genoeses, its facade with large openings facing
south, allowing you to contemplate the terraced garden and the magnificent view of
the deep blue sea.The villa opens on its first level onto a living space combining
charm and comfort, including an equipped kitchen, a dining room and a living

room, opening onto several ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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